



# かがやく瞳

令和4年度

2022. 9. 22

No. 22

## 学習発表会ありがとうございました

### ～すべて見ていただきました～

学習発表会へのご協力ありがとうございました。感染拡大防止、衣装の準備・提供、そして、あたたかい拍手など、たくさんのご支援とご協力をいただきました。お陰様で3年ぶりに入れ替えなしで参観していただくことができました。そして、最も嬉しいことは、全校の子どもたちがそろっての歌声をお聴かせすることができました。子どもたちは1週間程前から全校で集まって練習をしました。全校みんなが集まって同じ歌やダンスを聴いて見てもらおうと、がんばりました。練習を重ねるごとに、子どもたちの声や動きが合い、一体感が生まれてきました。そうして、会場のみなさんから、あたたかい眼差しと拍手をいただくことができました。

東大曲小は、1年生から6年生が同じ場所で同じことを一つになって行いながら、一人一人の瞳を輝かせてきました。その輝く瞳を見ていただくことができたのではないかと思います。

3日間の休みを経て登校した子どもたちの様子を見ると、また一つ成長した落ち着きが見られました。みなさんのご協力とあたたかい応援でまた一つ進むことができました。みんなを応援していただきありがとうございました



【全校音楽～みんなが一つになって～】

## マラソン大会練習が始まりました ～ 価値は道のりにあり ～

学習発表会が終わり、連休を経た昨日からマラソン大会に向けた練習が始まりました。2校時が終わると校内には音楽が流れ、全員がグラウンドに出て体操しランニングを始めます。1・2年生は4分間、3・4年生は6分、5・6年生は8分のランニングをします。

まだ練習を開始したばかりなので、ペースが分からずダッシュしたり、途中で歩いたりする子がいました。これからの練習で、長く走れるようになってくるはずです。走ることは自分との対話です。マラソン大会への道のりの中で、自分と対話して自分の可能性を広げ、より粘り強い人になってほしいと願っています。ご家庭でも練習できるようでしたら、交通事故やけがに気をつけてがんばらせてください。

マラソン大会(10/5水曜日)では、一人一人が自分の限界に挑戦する姿が見られます。とても美しい姿です。子どもたち一人一人の「かがやく瞳 思いやる瞳 たくましい瞳」の輝きが見られます。当日の応援はもちろんですが、マラソン大会までの道のりをどう歩いたかに価値があります。その道のりを応援してください。お願いします。



【マラソン大会の練習初日の様子】